

Botschaft: Für Mutter Erde

Hundertwasser

Der Mensch auf Erden wird sich bewusst, dass er selbst der gefährlichste Schädling ist, der je diesen Planeten heimsuchte. Er beginnt, sich in seine ökologischen Schranken zu weisen, damit sich die Erde regenerieren kann. Der bevorstehende Vertrag mit der Natur wird diese Punkte festlegen:

Eine abfallfreie Gesellschaft.

Toleranz der Spontanvegetation.

Der Mensch gibt der Natur die Territorien zurück, die er sich widerrechtlich angeeignet hat.

Erfüllung kosmischer Gesetze: Alles, was waagrecht unter dem freien Himmel ist, gehört der Natur.

Dächer werden Wälder sein, Straßen werden zu Auen. Der Mensch schafft Biotope für die Natur.

Der Mensch lernt die Sprache der Natur, um mit ihr zu kommunizieren.

Die Schöpfungen des Menschen werden denen der Natur angeglichen.

Der Mensch hat alles, um auf Erden glücklich zu sein.

Wir haben Schnee und jeden Tag einen neuen Morgen.

Wir haben Bäume und Regen, Hoffnung und Tränen.

Wir haben Humus und Sauerstoff, Tiere und Pflanzen in allen Farben; wir haben ferne Länder, Sonne und Schatten.

Wir sind reich.

Publiziert in:

Hundertwasser. New York: Parkstone Press International 2008, S. 216
